
camara Municipal de MeruocfuRovAco(A), en -qichria-
OJ_.p£_-4_

REQUERIMENTO N° 04/2021

0    Vereador   que   o    presente   subscreve,    no   exercicio   de    suas   atividades
parlamentares,  em  consonancia  com  o  Regimento  lnterno  da  Camara  Municipal,
vein, ap6s aprovapao do Plenar.io desta Casa, requerer do Prefeito Municipal, Sr.
Herton  Alves,  que viabilize  atendimento odonto16gico  na  UBS do Distrito de
Santo Antonio dos Fernandes.

JuSTIFICATIVA
________________i

Baseia-se  o  requerimento  por conta  de ser urn anseio muito antigo da comunidade
do  Distrito de  Santo Ant6nio dos Fernandes em  poder contar com a disponibilidade
desse  importante servieo,  haja visto que outrora ja existiu na UBS de Fernandes a
prestaeao de atendimento odontol6gico, pofem ha varios anos o servieo nao mais foi
prestado  no  referido  local,  sendo  necessario o  morador de  Fernandes se deslocar
para  o   Distrito  de  Camilos  a  fim  de  ser  atendido,  gerando  muita  dificuldade  e
desconforto, fazendo com que muitos desistam do atendimento.
Sendo  assim,  reiteramos  a  relevancia  de  nosso  requerimento  por  se  tratar  uma
questao de sadde pdblica.

Meruoca, 27 de Janeiro de 2021.


